

Ein neues Mini Museum A new Mini Museum

Zwischen Film und Wirklichkeit entfaltet sich die faszinierende Geschichte der Familie von Trapp. Inspiriert von The Sound of Music und verwurzelt in St. Gilgen lädt dieses Museum dazu ein, die wahre Vergangenheit zu entdecken. Tauchen Sie ein in das Leben der Familie, hören Sie die Originalmusik der von Trapp Family Singers und erfahren Sie, wie ihre Geschichte bis heute in Vermont weiterlebt.

Between film and reality lies the fascinating story of the von Trapp family. Inspired by The Sound of Music and rooted in St. Gilgen, this museum invites you to discover their true past. Dive into the family's life, listen to the original music of the von Trapp Family Singers, and learn how their legacy continues in Vermont today.

Nur 10 Min.
zu Fuß von
der Bergstation
Only 10 min.
by feet from the
top station



Exklusiv im Zwölfer Shop Exclusive to the Zwölfer Shop

Im Zwölfer Shop finden Sie verschiedenste Produkte der von Trapp Family Collection – nur hier bei uns erhältlich. Ein besonderes Andenken an die Familie hinter The Sound of Music.

At the Zwölfer Shop, you will find a wide variety of products from the von Trapp Family Collection – available exclusively here with us. A special keepsake from the family behind The Sound of Music.

ZWÖLFERHORN-SEILBAHN GES.M.B.H.

Konrad-Lesiak-Platz 3 • A-5340 St. Gilgen
Tel. +43 6227 2350 • seilbahn@zwoelferhorn.at
www.zwoelferhorn.at  

05/26



The family behind The Sound of Music

Die Familie hinter
The Sound of Music



Die Familie von Trapp The von Trapp Family

Die Familie von Trapp wurde durch ihre Musik und ihre bewegende Lebensgeschichte weltberühmt. Nach ihrer Flucht aus Österreich im Jahr 1938 setzte die Familie ihre Konzerttätigkeit in den USA erfolgreich fort und ließ sich schließlich in Vermont nieder. Bis heute wird ihr Vermächtnis von den Nachfahren der Familie am von Trapp Family Lodge & Resort weitergeführt.

The von Trapp family became world-famous through their music and remarkable life story. After fleeing Austria in 1938, the family successfully continued their concert tours in the United States before eventually settling in Vermont. To this day, their legacy lives on through later generations at the von Trapp Family Lodge & Resort.



Spannende Einblicke Fascinating insights

Im von Trapp Family Mini Museum tauchen Sie ein in die wahre Geschichte der Familie von Trapp. Liebevoll gestaltete Miniaturen zeigen die Familie und das heutige von Trapp Family Lodge & Resort in Vermont, während Originalmusik des Familienchors und persönliche Einblicke von Kristina von Trapp die Geschichte lebendig werden lassen.

At the von Trapp Family Mini Museum, visitors can immerse themselves in the true story of the von Trapp family. Carefully crafted miniatures recreate the family and today's von Trapp Family Lodge & Resort in Vermont, while original music from the family choir and personal insights from Kristina von Trapp bring the story to life.

Das Lodge & Resort The lodge & resort

Heute ist das von Trapp Family Lodge & Resort in Vermont ein besonderer Ort, an dem österreichische Tradition, Naturverbundenheit und Gastfreundschaft weiterleben. Das familiengeführte Resort bietet Erholung, vielfältige Outdoor-Aktivitäten und einen Einblick in das Vermächtnis der Familie von Trapp.

Today, the von Trapp Family Lodge & Resort in Vermont is a special place where Austrian tradition, a love of nature, and hospitality continue to live on. The family-run resort offers relaxation, a wide range of outdoor activities, and an insight into the legacy of the von Trapp family.

